



EVOQ Architecture dévoile un nouveau site web, une plateforme porteuse de sens

‘Convier perspectives et savoirs pour perpétuer la voix des cultures, traditions et lieux.’

EVOQ est fière de pouvoir partager son nouveau site web, un travail minutieux qui a vu le jour grâce à l’effort collectif des talents de son équipe, la créativité de la designer [Julie Margot](#), l’excellente contribution rédactionnelle de [Cohésion](#) et le travail de programmation de [Mutation Digitale](#). Le site est une plateforme immersive qui reflète la diversité et l’âme de nos expertises : Peuples autochtones et Nordicités, Patrimoines et Conservation, Urbanités et Explorations Contemporaines, Intérieur et Atmosphère, Vision et Stratégie.

Visitez-nous dès maintenant sur [EVOQ Architecture](#) pour un aperçu inspirant de notre univers créatif.

Une expérience interactive et engagée

Le nouveau site web d'EVOQ Architecture propose une navigation intuitive, permettant aux visiteurs de plonger au cœur de nos projets grâce à des galeries visuelles enrichies, des descriptions détaillées, et des études de cas qui dévoilent les défis et les succès de chaque intervention. Chaque section du site illustre notre engagement envers la création d'espaces durables et respectueux, qu'il s'agisse de restaurer des édifices historiques, d'imaginer des constructions en milieux nordiques, ou de collaborer avec les peuples autochtones pour valoriser leur culture. Pensé pour être à la fois inspirant et informatif, notre site web met en lumière nos projets les plus emblématiques, chacun racontant une histoire unique où se croisent traditions et innovations.

EVOQ Architecture

EVOQ est un cabinet d’architecture primé, reconnu pour ses interventions de qualité et ses solutions innovantes en matière de conception adaptées au contexte. En tant qu’architectes sensibles à l’environnement, nous abordons chaque projet dans son ensemble, et tenons compte du contexte historique et culturel, de même que du lieu de chaque projet dans notre processus conceptuel.

Notre objectif est d’établir un lien entre le passé, le présent et l’avenir, en faisant preuve de créativité et de nuance. L’expertise de la firme est reconnue et variée : projets en territoires nordiques avec et pour les communautés autochtones, conservation du patrimoine bâti, architecture contemporaine, intégration urbaine, conception durable, planification stratégique, design collaboratif et inclusif.

Notre site web ne se contente pas de présenter nos projets – il raconte l’histoire de chaque réalisation, du concept à la livraison, en mettant en avant notre démarche collaborative et notre quête incessante de l’excellence. Vous y découvrirez des projets emblématiques tels que la restauration et la réhabilitation du [9^e du Centre Eaton](#), la restauration de [l’Édifice de l’Ouest du](#)

[Parlement](#), [l'agrandissement du Cégep Gérald-Godin](#), ou encore la construction du [Centre régional de rétablissement Isuarsivik à Kuujuaq \(NK\)](#), chacun témoignant de notre savoir-faire et de notre passion pour le design réfléchi et durable.

[Retrouvez tous nos projets ici](#)

Pour plus d'informations, veuillez contacter :

Loriane Daugy

ldaugy@evoqarchitecture.com